

**AUTORIDADES FEDERALES Y ESTATALES EVALÚAN AVANCES DEL PLAN PARA LA ENTIDAD**

# Apoyo a Michoacán supera metas: Segob

**Castillo aclara que el cargo contra Mireles no es por asociación delictuosa sino sólo por portar armas prohibidas**

**POR MIGUEL GARCÍA TINOCO**  
CORRESPONSAL  
nacional@gimm.com.mx

MORELIA. — Miguel Ángel Osorio Chong, secretario de Gobernación, aseveró que la Federación ha cumplido las metas propuestas en el Plan para Michoacán, en el marco de la reunión celebrada en Casa de Gobierno entre autoridades federales y estatales para evaluar los avances del programa.

“Con satisfacción vemos que algunas secretarías han logrado ya cumplir más del 100 por ciento; quiere decir que ampliaron sus metas, y otras tantas se están trabajando para que en tiempo y forma se puedan entregar a los michoacanos”, expresó.

El titular de la Segob destacó que entre las dependencias que han cumplido con lo programado se encuentra la Secretaría de Desarrollo Social.

A la reunión asistieron el mandatario Salvador Jara Guerrero y ocho secretarios federales; ahí se acordó trabajar con anticipación sobre el presupuesto 2015, “coordinación fundamental para tener un ejercicio mucho más eficaz del presupuesto, para poder tener un aterrizaje de las políticas públicas mucho más eficaz y en plena y absoluta coordinación entre ambos gobiernos”.

Osorio Chong aprovechó para

brindar su respaldo al gobernador sustituto Salvador Jara Guerrero. “Hoy en este cambio que ha habido del jefe del Ejecutivo estatal valía la pena nuevamente reiterar que el gobierno de la República seguirá aquí, seguirá respaldando todas las acciones para salir adelante juntos”.

El gobernador indicó que en los próximos 15 meses, lo que le resta a la actual administración, se apresurará el paso para cumplir con la obras y proyectos.

“El compromiso de Michoacán fue definitivamente avanzar lo más rápidamente posible, y estamos, como ya lo he dicho, contra el tiempo, estamos contra reloj, y es por ello que hemos decidido acelerar el paso”, señaló Jara Guerrero.

## Respeto al Estado de derecho

El secretario de Gobernación se refirió también a las manifestaciones de simpatizantes de José Manuel Mireles, líder de las *autodefensas*, y expresó su decisión de no permitir acciones que afecten a terceros.

Dijo respetar las expresiones ciudadanas, pero que prevalecerá el diálogo dentro de los límites del Estado de derecho. “No vamos a cansarnos de buscar el diálogo, el acuerdo, de informarles y queden satisfechos respecto de esta información; y por supuesto, hasta el límite de las posibilidades y esto es cuando se afecta a otras personas.”

Alfredo Castillo Cervantes, comisionado para la Seguridad y Desarrollo Integral de Michoacán, precisó que la consignación contra Mireles Valverde no es por asociación delictuosa, sino sólo por portación de arma de uso exclusivo del Ejército.

“En el caso que tiene que ver con las figuras delictivas, está el tema de la portación, en lo que respecta a las armas de fuego; en cuanto los delitos contra la salud, estamos hablando de una posesión simple, en ningún momento se habló de un tema con fines de distribución y de comercio.”

Osorio Chong calificó de criminal cualquier intento por mezclar el tema de seguridad con la política, por lo cual descartó que la detención del doctor Mireles tenga ese trasfondo. “Este gobierno ha acreditado que se maneja de manera transparente y que está cumpliendo a cabalidad el compromiso de no mezclar el tema de la seguridad con el político. Aquí en Michoacán y en todos los estados es criminal hacerlo; es más: es criminal tan sólo pensarlo”.

Agregó que en abril y mayo pasados se realizaron los acuerdos correspondientes con los principales líderes de las *autodefensas*, convenios en los que se consideró el proceso de desmovilización, registro y desarme, por lo que el ciudadano que no los cumpla asumirá las consecuencias, “acuerdos que todos nos comprometimos a respetar.

“Y es ahí, cuando quien lo violó, hoy tiene una responsabilidad legal y está, por supuesto, inmerso en el mismo proceso”, indicó el titular de la Segob.

## PRESUPUESTO

Entre los temas tratados por Osorio y Jara está el definir las obras para 2015.



Fecha <b>04.07.2014</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>16</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------



Con satisfacción vemos que algunas secretarías han logrado cumplir más de 100%; quiere decir que ampliaron sus metas, y otras tantas se están trabajando para entregarlas a los michoacanos.”

MIGUEL ÁNGEL OSORIO CHONG, SECRETARIO DE GOBERNACIÓN



excelsior.com.mx  
cobertura



RESPALDO

Miguel Ángel Osorio Chong, secretario de Gobernación, respaldó al actual gobierno de Michoacán. Con él, Aurelio Nuño, jefe de la Oficina de la Presidencia.

Foto: Miguel García Tinoco